

Mirá la primera foto de Chano Charpentier desde el centro de rehabilitación



La familia de Chano Charpentier difundió la primera foto del cantante en el centro de rehabilitación donde continúa su lucha contra las drogas, luego de recibir el alta por las graves heridas que le provocó el disparo a quema ropa que le efectuó un policía en un confuso episodio.

El tío del cantante Chano Charpentier, lo fue a visitar, le llevó un libro y se sacaron una foto que no tardó en viralizarse y llevó tranquilidad a los fans.

La familia de Chano Charpentier difundió la primera foto del cantante en el centro de rehabilitación donde continúa su lucha contra las drogas, luego de recibir el alta por las graves heridas que le provocó el disparo a quema ropa que le efectuó un policía en un confuso episodio. <https://edb2073808fe1965ea7435654afbabce.safeframe.googleusercontent.com/safeframe/1-0-38/html/container.html>

Tras haber permanecido internado varios días en el Sanatorio Otamendi por una herida de bala en el abdomen, por el cual debieron realizarle una intervención quirúrgica de urgencia donde le extirparon el bazo, parte del páncreas y el riñón izquierdo. El frontman de Tan Biónica continúa su recuperación en una clínica de rehabilitación contra los estupefacientes.

En las últimas horas, Esteban Charpentier fue a visitar a su sobrino y luego publicó una foto en su cuenta de Instagram en donde se los ve abrazados, sonrientes, y Chano sostiene un libro de «Lo que el viento se llevó». La imagen está acompañada con el siguiente mensaje: “Mirá quién lee el libro”.

Esta imagen lleva tranquilidad a los fans de Chano y se suma a los comunicados que emite la familia donde cuenta cómo sigue evolucionando su salud.

En tanto, Bambi Charpentier hace pocos días escribió en su cuenta de Instagram: “Pasó poco más de un mes de una peli de terror que nos tocó vivir como familia. No hubo ni un solo día que no reciba mensajes de apoyo, buena vibra y preocupación. Tal vez gracias a la música que hacemos, que de alguna extraña manera me permite ser parte de sus vidas; o por el motivo que sea, lo agradezco de corazón”.



esteban_charpentier

